





Das Bauunternehmen

Baugesellschaft "Am Scheibenberg" mbH

wird

in der Firmenkategorie über 50 Mitarbeiter als

HERVORRAGENDER AUSBILDUNGSBETRIEB DER BAUWIRTSCHAFT

2017

ausgezeichnet.

Das Unternehmen erfüllt in hervorragender Weise die Voraussetzungen für eine qualitativ hochwertige Ausbildung in der sächsischen Bauwirtschaft.

Glauchau, 31.08.2017

Dr. Robert Momberg Hauptgeschäftsführer Bauindustrieverband Sachsen/ Sachsen-Anhalt e. V. Dipl.-Päd. Jens-Uwe Strehle Geschäftsführer BFW Bau Sachsen e. V.

RA Klaus Bertram Hauptgeschäftsführer Sächsischer Baugewerbeverband e. V.

HERVORRAGENDER AUSBILDUNGSBETRIEB DER BAUWIRTSCHAFT 2017



Auszeichnung der Baugesellschaft "Am Scheibenberg" mbH

Die Baugesellschaft "Am Scheibenberg" mbH wird 2017 als Hervorragender Ausbildungsbetrieb der Bauwirtschaft in der Kategorie über 50 Mitarbeiter ausgezeichnet.

In mittleren Bauunternehmen fordert das Alltagsgeschäft die Kräfte aller Mitarbeiter und lässt oft kein darüber hinausgehendes Engagement z. B. bei der Ausbildung zu. Trotzdem vermag es die Baugesellschaft "Am Scheibenberg" mbH, seit Ihrer Gründung kontinuierlich Lehrlinge auszubilden; mittlerweile sind es 68! und nach wie vor 3-4 pro Jahr; und das mit hohen Übernahmechancen.

Nachwuchsgewinnung ist bei der BAS Chefsache. Der Geschäftsführer, Herr Töpfer, hat früh erkannt, wie wichtig es ist, sich aktiv um neue Fachkräfte zu bemühen. Und so lebt er Engagement für Nachwuchsgewinnung vor und geht z. B. selbst in Schulklassen, um Jugendliche aus der Region für den Bauberuf zu begeistern. Regelmäßig werden Praktikumsplätze an interessierte Schüler vergeben, den Auszubildenden wird Arbeitskleidung gestellt, es wird dafür gesorgt, dass die Lehrlinge schnell an die Firmenkultur herangeführt und in die Firmenstruktur integriert werden und durch eine Ausbildungsverantwortliche ist stets eine Ansprechpartnerin für die Belange der Auszubildenden greifbar. Das alles ist nicht selbstverständlich und deshalb ist die Baugesellschaft "Am Scheibenberg" mbH ein hervorragender Ausbildungsbetrieb.

Wir gratulieren der Baugesellschaft "Am Scheibenberg" mbH ganz herzlich zu der Auszeichnung und sagen: weiter so!

Scheibenberg, den 05.09.2017

Michael Wieczorek Leiter ÜAZ Glauchau



Übergabe der Urkunde am 05.09.2017 am Firmensitz in Scheibenberg. von rechts: Herr Töpfer (Geschäftsführer BAS mbH), Herr Wieczorek (Leiter ÜAZ Glauchau)